

# Bretonische Freunde zu Besuch

## Die Partnerschaft mit Schierling und Eggmühl besteht seit 25 Jahren

**Schierling.** (lab) 25 Jahre deutsch-französische Freundschaft werden in Schierling gefeiert. Oder besser: 25 Jahre bayerisch-bretonische Freundschaft. Der gemeinsame Auftakt – der auch ein musikalischer war – erfolgte am Freitagabend.

Da bliesen die Mitglieder des ökumenischen Posaunenchores Abensberg gemeinsam mit Dudelsackspielern aus der Bretagne, und kaum hatte die Rogginger Volkstanzgruppe bayerische Traditionstänze gezeigt, mischten auch schon die Freunde aus Frankreich munter mit auf dem Parkett. Ein Vierteljahrhundert ist es her, dass die Städtepartnerschaft zwischen Schierling/Eggmühl und Penmarc'h entstand, die innereuropäische Freundschaft wurde am Freitag oft beschworen.

Gerade im Hinblick auf den allerorten wieder erstarkenden Nationalismus sei es wichtig, Gemeinsam-



Erst schauten die Freunde aus der Bretagne bei den bayerischen Tänzen zu – dann machten sie auch mit.

Foto: Lisa Lugauer

keiten statt Trennendes in den Blick zu nehmen, konnte man auf der Veranstaltung hören. Gerade auch junge Menschen müssten für die gemeinsame europäische Idee gewon-

nen, wieder von ihr überzeugt werden. – In Vorbereitung auf die Festwoche haben Schierlinger und Eggmühler Schüler Spannendes über die Gäste erfahren. ▶ Seite 26